13-02-25 LEGISLATIVO







La Cámara De Diputados Conmemoró El Día Mundial Contra El Cáncer

Con motivo del Día Mundial Contra el Cáncer, diputadas y diputados de los grupos parlamentarios de Morena, PAN, PVEM, PT, PRI y MC hicieron uso de la tribuna para exponer sus posicionamientos sobre esa efeméride, en la sesión semipresencial de este miércoles.

El cáncer, tercera causa de muerte en México

El diputado Juan Guillermo Rendón Gómez (Morena) expresó que el cáncer cobra la vida de más de 10 millones de personas y, en México, es la tercera causa de muerte, por lo que es necesario destinar recursos para combatirlo. Llamó a unirse en la lucha y concientizar a la población sobre la importancia de su detección temprana.

Consideró que desde el Legislativo se debe apoyar el desarrollo de medicamentos que eviten el fallecimiento de los pacientes y mejorar la vida de quien lo padece, promover políticas públicas y garantizar el acceso a tratamientos.

El cáncer no debe ser una sentencia de muerte

Por el PAN, el diputado Miguel Ángel Monraz Ibarra consideró que esta fecha es propicia para reflexionar y recordar todo lo que el Congreso puede hacer para combatir esta enfermedad, pues no discrimina y ataca sin importar edad, género y condición social, y detrás de cada diagnóstico hay una gran lucha en lo personal y familiar que debe ser visibilizada, acompañada y respaldada. Afirmó que el cáncer no debe ser una sentencia de muerte, ya que, con prevención, acceso a tratamientos oportunos y políticas públicas se puede combatir esta grave enfermedad que afecta a quienes más lo necesitan, especialmente a niñas y niños. Es urgente garantizar la disponibilidad de medicamentos, tratamientos, ampliar los hospitales y tecnologías de ultima generación.

https://hojaderutadigital.mx/la-camara-de-diputados-conmemoro-el-dia-mundial-contra-el-cancer/